

385 judokas s'inscrivent au Grand Prix de La Havane



Séoul, 5 janvier, (PL)-. 385 judokas de 65 pays se sont inscrits au Grand Prix de La Havane qui se disputera du 22 au 24 janvier.

La Fédération internationale de judo qui a donné cette information aux journalistes en poste à Séoul, a précisé que 237 hommes et 148 femmes se sont jusqu'à présent inscrits au tournoi, un chiffre qui dépasse largement la participation à la première édition du Grand Prix de La Havane organisée en 2014.

Parmi les stars qui ont annoncé leur participation au tournoi havanais figurent Sarah Menezes, du Brésil, et Kayla Harrison, des États-Unis, toutes deux médaille d'or aux JO de Londres 2012, dans les divisions de 48 et 78 kilos respectivement.

Chez les messieurs, il faut remarquer la présence de Rustam Orukhov et d'Elmar Gasimov, de l'Azerbaïdjan, et de l'Allemand, Karl-Richard Frey, médaille d'argent dans la division des 100 kilos au championnat du monde organisé l'année dernière à Alma-Ata.

C'est cette dernière division qui promet le plus grand spectacle car elle aura en plus Toma Nikiforov, de la Belgique, Dimitri Peters, de l'Allemagne, médaille de bronze à Alma-Ata et José Armenteros qui a donné à Cuba une médaille d'argent au championnat du monde de 2014.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/80518-385-judokas-sinscrivent-au-grand-prix-de-la-havane>



Radio Habana Cuba